

ABSTRAK

Rintha Mardiana Br Tarigan. NIM. 3143311029. “Politik Kekerabatan Berdasarkan Identitas Agama Dalam Pemilihan Kepala Desa Di Desa Kinangkong Kecamatan Lau Baleng Kabupaten Karo Tahun 2016”. Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keterlibatan politik kekerabatan berdasarkan identitas agama dalam pemilihan Kepala Desa Di Desa Kinangkong Kecamatan Lau Baleng Kabupaten Karo Tahun 2016. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian etnografi. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik wawancara, pengamatan (observasi) dan dokumentasi. Teknik penentuan informan dalam penelitian ini adalah *Purposive Sampling*, dimana pemilihan informan dipilih secara sengaja berdasarkan kriteria yang telah ditentukan yaitu masyarakat yang mengalami dan merasakan langsung adanya keterlibatan agama dalam menentukan pilihan politiknya. Sehingga informan dalam penelitian ini adalah masyarakat yang tinggal di Desa Kinangkong yaitu sebanyak 15 orang yang terdiri dari masing-masing 1 orang dari tokoh agama dan 4 orang masyarakat dari setiap Agama yakni (Agama Islam, Agama Kristen Protestan dan Agama Kristen Khatolik). Teknik analisis data menggunakan analisis interaktif dari Milles dan Huberman, yaitu reduksi data, penyajian data (display data) dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian yang diperoleh dari lapangan menunjukkan bahwa dalam pemilihan Kepala Desa Kinangkong pada tahun 2016 keterlibatan dari politik kekerabatan berdasarkan identitas agama masih berpengaruh dan memiliki peran dalam hal untuk menjadi sumber suara. Hubungan identitas agama menjadi pertimbangan bagi pemilih dalam menentukan pilihan politiknya. Pola kekerabatan berdasarkan identitas agama yang terjadi dari adanya pendekatan dapat mempengaruhi masyarakat dalam menentukan pilihan politiknya. Dengan adanya identitas agama menjadi sebuah kekuatan politik untuk mendapat dukungan suara. Selain itu terdapat dukungan dari masyarakat seperti mensosialisasikan kembali dan mengajak keluarga untuk memilih salah satu calon. Sebagai kekuatan politik, identitas agama merupakan salah satu kekuatan yang membentuk sikap politik dan perilaku politik masyarakat.

Kata Kunci: Politik Kekerabatan, Identitas Agama, Pemilihan Kepala Desa.